



Error o discriminación

Señor Director:

En su edición de ayer, "El Mercurio" informa que la Asociación de Escuelas de Derecho de los Estados Unidos ha otorgado el prestigioso premio Nelson Mandela al distinguido profesor chileno, decano emérito de American University, Claudio Grossman Guiloff, entre otras muchas contribuciones que ha hecho al Derecho, "... por el rol que ha desempeñado en la justicia internacional...".

Grossman, además, lideró con un éxito contundente la defensa de Chile en el caso Obligación de Negociar un acceso soberano al Mar, presentado por Bolivia ante la Corte Internacional de Justicia.

Al respecto, cabe una vez más subrayar el inmenso error de esta administración y el actual Gobierno de Chile al no haber dado su apoyo a la candidatura del profesor Claudio Grossman a la Corte Internacional del Justicia de las Naciones Unidas, reconocido como una autoridad por sus pares en los Estados Unidos, e internacionalmente como abogado, académico y jurista de la mayor envergadura.

Una vez más, en Chile se comprueba, conforme al refrán bíblico: Nadie es profeta en su tierra.

ALFONSO SILVA NAVARRO

Exembajador y exsubsecretario de RR.EE.